



Qowisio participe au SIdO les 6 et 7 avril 2016

Quelques jours après sa participation à l'IoT World Paris, Qowisio annonce sa présence à la 2^{ème} édition du Showroom de l'Internet des Objets, le SIdO, les 6 et 7 avril 2016 à la Cité Internationale de Lyon. L'équipe sera sur l'espace de coworking B-9.

L'objectif du SIdO est « de fédérer tout l'éco-système de l'Internet des Objets en France et en Europe, pour accompagner les entreprises à penser les usages de demain et à faire de l'Internet des Objets, une réalité économique ».

Une vision que partage Qowisio, qui présentera aux visiteurs sa capacité à répondre aux nouveaux besoins des porteurs de projets et à réaliser un objet connecté en moins de 3 mois.

A noter:

Cyrille Le Floch, CEO de Qowisio, interviendra lors de la conférence « Solutions de connectivité : quels protocoles radio bas débit pour l'IoT ? » le mercredi 06 avril de 11h45 à 12h30.

A propos de Qowisio

Qowisio est un acteur majeur de l'objet connecté au niveau international spécialisé depuis 2009 dans les réseaux sans fil à bas coûts et à faible consommation énergétique pour connecter les objets entre eux. En juin 2015, la société lève 10 millions d'euros et lance en France son propre réseau public bas débit pour les objets connectés. En octobre 2015, Qowisio lance le premier réseau bi-mode UNB/LoRa.

Qowisio est actionnaire et membre fondateur de la Cité de l'Objet Connecté et membre de la French Tech (#IoT Tech) à Angers.

Siège : Angers www.qowisio.com @Qowisio